## SV Rahrbachtal weiht runderneuerte Anlage ein

Vier der fünf Projekte am Sportpark sind komplett fertig gestellt. Sportfest von Freitag bis Sonntag

Rahrbachtal. Nach etwa fünf Monaten Bauzeit ist der Großteil der Arbeiten im Sportpark Rahrbachtal abgeschlossen. Vier der fünf Modernisierungs-Projekte (Neuer Kunstrasen Hauptspielfeld und Kleinspielfeld, Austausch Heizungsanlage, Umstellung Flutlichtanlage auf LED) sind komplett fertiggestellt. Lediglich einige Restarbeiten am neuen und in Eigenregie erstellten Tribünendach müssen noch erledigt werden.

Dies möchte der SV Rahrbachtal mit seinen Mitgliedern, Sponsoren, Förderern und Unterstützern sowie allen Bewohnerinnen und Bewohnern des Rahrbachtals mit einem Sportfest vom 23. bis 25. September feiern. Los geht es am Freitag ab 18.15 Uhr mit einem Freundschaftsspiel der Altliga Ü50 gegen den SV Heggen. Im Anschluss folgt das M-Spiel der erst kürzlich neu formierten A-Jugend (JSG L/B/R/A/H A2) gegen die JSG Heggen/Finnentrop.

Der Samstag steht ganz im Zeichen der Jugendfußballer. Ab 10:30 Uhr zeigt der SVR-Nachwuchs in Spielen der F-, E-, D- und C-Jugend was er kann. Außerdem steht den Kindern ein Spielmobil zur Verfügung und es wird ein Fußball-Parcours angeboten.

Mit einem Highlight beginnt dann der Sonntag. Unter der musikalischen Begleitung der "Original Rahrbachtaler" startet der Früh-



Der Sportpark Rahrbachtal steht vor seiner Einweihung. VEREIN

schoppen um 10:30 Uhr. Die "Egerländer" des Musikvereins Rahrbach sorgen sicher für eine ausgezeichnete Stimmung und den passenden Rahmen für viele nette Gespräche. Mit der offiziellen Einweihung der runderneuerten Sportanlage durch Bürgermeister Björn Jarosz um etwa 12.30 Uhr wird das Programm fortgesetzt.

Mit den anschließenden M-Spielen der 2. Mannschaft (13:15 Uhr gegen SG Lenhausen/Rönkhausen II) sowie der 1. Mannschaft (15:45 Uhr gegen RW Lennestadt/Grevenbrück) wird das Wochenende abgerundet. Für Essen und Trinken ist an allen Tagen natürlich bestens gesorgt.